

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan mengenai pengaruh *Active Learning* teknik *Group To Group Exchange* diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

Terdapat peningkatan aktivitas belajar siswa sebelum penerapan *Active Learning* teknik *Group To Group Exchange* dan selama penerapan *Active Learning* teknik *Group To Group Exchange*. Peningkatan aktivitas belajar tersebut dapat terlihat dari peningkatan rata-rata persentase aktivitas belajar siswa sebelum dan selama penerapan *Active Learning* teknik *Group To Group Exchange*. Dengan adanya peningkatan aktivitas belajar tersebut maka *Active Learning* teknik *Group To Group Exchange* berpengaruh terhadap aktivitas belajar siswa selama proses pembelajaran.

#### **B. Saran**

Dari hasil penelitian yang dilakukan di SMK Daarut Tauhiid Boarding School Bandung, peneliti memberikan saran dengan mempertimbangkan hasil temuan di lapangan yaitu sebagai berikut:

##### 1. Bagi Guru

Guru disarankan dapat mencoba menerapkan *Active Learning* teknik *Group To Group Exchange* pada mata pelajaran akuntansi khususnya atau pada mata pelajaran yang lainnya disesuaikan dengan materi pelajaran tersebut, dengan harapan dapat meningkatkan aktivitas belajar siswa terutama pada indikator mempresentasikan hasil kerja. Selain itu guru perlu merancang pembelajaran yang lebih inovatif dengan menyesuaikan kondisi dan lingkungan siswa agar siswa

dapat lebih semangat dalam mengikuti proses pembelajaran akuntansi di sekolah sehingga dapat menciptakan aktivitas positif yang dilakukan oleh siswa.

## 2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya dapat mencoba menerapkan *Active Learning* teknik *Group To Group Exchange* pada materi akuntansi lainnya yang dapat menciptakan pertukaran kelompok dan pada objek yang berbeda sebagai pembandingan ataupun memperkuat hasil penelitian yang telah dilakukan. Selain itu peneliti selanjutnya dapat melakukan inovasi pada tahapan pelaksanaan *Active Learning* teknik *Group To Group Exchange* dengan menyesuaikan waktu yang tersedia sehingga penerapan pembelajaran ini dapat berjalan sesuai dengan rencana yang diharapkan.